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ごあいさつ

２期目の重点取組み

・福祉経済務委員会
・議会運営委員会 副委員長
・刈谷知立環境組合議会議員

日頃より、後援会活動にご理解とご協力を頂きまして、
誠にありがとうございます。７月５日（日）の刈谷市議会選
挙投開票の結果、２期目の仕事をさせて頂けることになり
ました。 『安全・安心・活気』を基本スローガンに掲げて、
皆様に住み続けたい街と実感頂ける様、全力で取り組ん
でまいります。１期目に蒔いた種を、２期目はそれを成長
させ、一輪ずつ花を咲かせたいと思います。「持続的成
長」のカギは、“ものづくり・まちづくり・ひとづくり”だと考え
ています。子どもを産み育てる環境から高齢者が元気に
暮らせる街づくりまで、中長期の視点とバランス感覚、そ
して志を持って仕事をさせて頂きます。今後ともご支援よ
ろしくお願い致します。
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《渋滞対策》

《交通安全》

《防犯》

《子育て支援》

議員の仕事は、市民
の声を伝えるだけが仕
事ではありません。しっ
かりと、アウトプットする
ことが役割です。
直面する課題と中長

期の課題をしっかりと
解決していくことが重要
だと考えてます

・昭和町、八軒町、知立東浦線の改善

・自転車通行帯の整備、交差点改良

・通学路と地下道を中心に防犯カメラ設置

・児童クラブ時間延長、夜勤者ルール緩和

公共バスの増便、バスルートの再考など

・施設整備の推進、選手育成組織の構築

・中小企業支援メニュー拡充

・企業立地と道路等のインフラ整備

・新・再生エネルギータウンの構築

《高齢者対策》

・

《スポーツ振興》

《経済対策》

出発式は快晴・強風 活動最終日は大雨

多くの皆様にご支援頂きました



私が気づかないところも多くあります。
皆様からの意見をお待ちしておりま
す。日々の活動報告は、ホームペー
ジをご覧ください。

◇中嶋よしゆき公式HP
http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

１．刈谷市のスポーツ振興について

本会議で質問しました

①今回の改正は、地方税法の一部改正に伴うもの。課税限
度額の引き上げと軽減措置の対象拡大するものと理解する。
それぞれの影響世帯数と額はいくらか

課税限度改正では、医療給付分は約５１０世帯で約４９０万
円。後期高齢者支援金分は約４４０世帯で約４２０万円。介
護納付金分は約３１０世帯で約５５０万円の影響がある。

軽減対象世帯は、約１９０世帯で６００万円程度を見込む

【私のプロフィール】

福祉経済委員会での確認

◆刈谷市国民健康保険税条例の一部改正

２．通学路の安全対策について

質問 要望回答

②改正された学校開放利用制限では、市内他団体と合同
練習や試合が出来ない状況。問題ではないか

練習相手の利用制限を緩和する等の検討をする

通学団登校は、安全・集団生活・リーダー
シップ育成に役立つ。学校毎のバラツキを抑
える様、ガバナンスをきかして欲しい

①キーワードは「未然防止」。通学路を重点に防犯
カメラ設置し、子どもの安全対策を図るべき

子どもを対象とした犯罪のほか、様々な犯罪を対象と
して通学路を含め、必要な場所へ設置を検討する

昭和61年 愛知大学卒 アイシン精機入社
平成15年 東刈谷小PTA会長
平成23年 初当選
平成27年 刈谷市軟式野球連盟 副会長

①青山、亀城グランドなど水はけが悪い。整備が必要

６月議会報告

１．小規模事業者設備投資促進補助制度の改正

改正前 改正後

単年で３００万円以
上投資

通算３００万円以上
投資

１事業者一回限り 複数回申請可

◆H２５／１～H２８／１ ３００万円以上の設備投資
◆補助率５％、補助限度額５００万円

２．保育園園舎改築事業

◆さくら保育園移転新築工事
・神田公園跡地
・定員１６０名
・８４６，９３０千円

◆富士松北小学校西側へ
移転新築に伴う実施設計

・定員５０名増予定
・４１，０００千円

３．市民意識調査

住み続けたい
88.7%

住みやすい
82.4%

住みにくい 3.2% 移転したい 3.1%

青山は今年度、土壌改良など水はけ改善をする。また、北
側に防球ネットを設置する。亀城は土壌改良等を検討する

③スポーツ盛んな刈谷。全国・世界レベルの選手育成など
子供に夢を持ってもらう方策の推進について

激励金の支給や表彰を実施。ホームタウンパートナーチー
ムに教室を開催してもらい、技術の向上や国内最高の試合
を観戦するなどし、感動と夢を与えたい

④子ども達が世界を目指せるような選手育成の組織やプ
ログラムなどが必要。市の考え、展望はどうなっているか

企業スポーツが盛んであり、ホームタウンパートナー制度を
充実するなかで、派遣指導の充実等に努力する

②地下道も危険な場所であり追加安全対策が必要

通学路指定３４か所の地下道がある。警察や地区と
連携し、防犯カメラの設置、照明灯の増設を検討する

③学校によっては、１㎞以上でも自由登校区がある。
設定基準・ルールはあるか

基準は無い。各学校が関係者と協議の上、総合的に
判断している

くらしの相談

【相談内容】
アドヴィックスから
北方面駐車場への
道路が暗く危険

【調整結果】
市と調整し、現状
調査の結果、４ｹ所
の街灯（防犯灯）増
設を決定

●

●

●

●

※設置時期が決まり
次第お知らせします
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アドヴィックス本社

デンソー
北工場


